

Generationen halten zusammen



Verständnis und Unterstützung bei demenziellen Erkrankungen

Werden auch Sie Demenz Partner!

Innerhalb der Veranstaltungsreihe zum Thema Demenz lädt die CDU Königswinter herzlich zur Schulung als **Demenz Partner** ein.

Demenz geht uns alle an: in Familien, bei der Arbeit oder im Alltag, wenn wir Menschen mit Demenz im Bus, beim Einkaufen oder in der Nachbarschaft begegnen. Deshalb: Machen Sie mit beim 90minütigen Kurs des Deutschen Zentrums für Neogenerative Erkrankungen e.V. (DZNE) und werden Sie Demenz Partner.

Jeder kann Demenz Partner werden – egal ob jung oder alt, berufstätig oder im Ruhestand, egal ob man einen demenziell erkrankten Menschen kennt oder nicht. Demenz Partner verbindet das Interesse, etwas über Demenzerkrankungen erfahren zu wollen. Demenz Partner wissen um die Einschränkungen, die mit der Erkrankung einhergehen und kennen Wege, um Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen zu unterstützen. Schon Kleinigkeiten helfen, das Leben von Menschen mit Demenz leichter und schöner zu machen: Das kurze Gespräch mit der Nachbarin im Treppenhaus, Hilfe beim Einkaufen, ein gemeinsamer Spaziergang. Demenz Partner sorgen so dafür, dass Menschen mit Demenz möglichst lange zu Hause leben können.

Die Kampagne Demenz Partner ist eine Initiative der Deutschen Alzheimer Gesellschaft e.V., gefördert vom Bundesministerium für Gesundheit.

Wann und Wo:

am Freitag, 23. Juni 2017 von 17:00 bis 19:00 Uhr
mit Dr. Ina Vogt, Fachärztin für Neurologie beim Deutschen Zentrum für Neurodegenerative Erkrankungen, Bonn
im Pfarrheim Niederdollendorf, Heisterbacher Str. 2, 53639 Königswinter

oder

am Donnerstag, 3. August 2017 von 15:00 bis 17:00 Uhr
mit Dr. Xenia Kobeleva, Studienärztin am DZNE
im Haus Schlesien, Heisterbacherrott, Dollendorfer Str. 412, 53639 Königswinter

Bitte melden Sie sich an unter

Email fu.koewi@gmail.com oder Telefon: 02223-700732 (Anrufbeantworter)